
議題

①会長・校長の挨拶

②進路指導部長から本校の進路指導の取組状況のついて説明

③ＳＳＨ推進部長から本校のＳＳＨの取組状況について説明

　・第３回学校運営協議会　令和２年３月に開催予定

議論した主な内容

　今後の予定

⑤その他

令和元年度　第２回【　１１月　５日（ 火 ）】

①進路指導部長から近年の進路状況や課題について説明し、委員からは質問や意見が

出された。

②ＳＳＨ推進部長からＳＳＨの取組状況や課題について説明し、委員からは質問や意

見が出された。

　・ＳＳＨ事業を普通科へ広げるための取組「向陽環境課題研究（KECRe）」

③協議及び意見交換を行った。

　・地域住民との連携・協働について

　・向陽教育活動の効果的な情報発信について

④その他

出席者：委員５名（欠席１名）、事務局４名

④協議及び意見交換

県立向陽中学校・高等学校 学校運営協議会


